



石橋小学校教育目標

「ふるさとを愛し 未来を拓く 石小っ子」

# 校長室だより

文：藤記 令和3年10月1日

目指す  
児童像

- ◇勉強の好きな子
- ◇心の優しい子
- ◇健康でたくましい子
- ◎元気なあいさつのできる子

## コロナ禍における今後の教育活動について

9月は栃木県に緊急事態宣言が発令されたのを受け、下野市で一斉に午前中授業や短縮授業になりました。ご協力ありがとうございました。

**下野市では、10月4日（月）より、通常授業に戻ります。**

これまで、国、栃木県、市のガイドラインや通達に基づき、学校行事や授業等、教育活動を制限してきました。緊急事態宣言の解除に伴い、制限はいくつか緩和されますが、感染のリスクがなくなったわけではありませんので、引き続き、感染状況を考慮しながら慎重に進めて参ります。

〔当面の主な学校行事について〕

9月17日	2年生校外学習	11月15日に延期
10月1日	1年生校外学習	11月18日に延期
〃	3年生校外学習	11月22日に延期
10月12日	6年生児童表彰	実施予定
10月14～15日	4年生宿泊学習	実施予定
10月28日	運動会	実施予定
11月8～10日	5年生宿泊学習	実施予定
11月15～16日	6年生修学旅行	実施予定
12月1日	持久走大会	実施予定



※これらは、10月1日現在の予定であり、今後の状況により延期や中止、または内容変更等がありますので、ご了承ください。

## 家庭へタブレット端末(iPad)を持ち帰って学習する準備、及びオンライン授業を行うための準備を進めています。

今、学校では子供たちがタブレット端末(iPad)を家庭に持ち帰って学習できるようにするための準備、学校が臨時休業になってしまったときのオンライン授業の準備を進めています。タブレットがきちんと機能するかを確かめるために、2回ほど家庭に持ち帰ってテストします。1回目は、9月24日でした。学習ドリルソフト(e-ライブラリ)が家庭でも機能するかのテストです。いかがだったでしょうか。2回目は、10月8日です。この日は、Web会議システム(Zoom)が機能するかどうかをテストします。このシステムを一斉に行ったとき、不具合が生じないかを確かめるテストも兼ねていますので、お配りした「確認結果」に状況を記入し、提出してください。なお、職員が全員テストの運営に当たっているため、テスト中の「つながらない、音声が出ない」等のお電話は対応できませんので、おかけにならないようお願いします。

このWeb会議システム(Zoom)は、今後、学校が臨時休業になってしまったときなどのオンライン授業に使うものです。先生と子供たち、また、子供たち同士が顔を見ながら意見交換できるようにします。いきなりでは無理なので、学校でも練習します。使いこなせるように職員は何回も研修をしていますが、子供たちは覚えるのが早いのでびっくりです。なお、Wi-Fi環境がないご家庭には対策をとりますのでご安心ください。



## 学校経営方針の今年度の努力点「連携づくり」について、ご説明します。

学校経営方針の中の「本年度の努力点」について、4回に分けてご説明してきましたが、今回はその最後「(4) 連携づくり」についてです。

### (4) 連携づくり・・・家庭・地域との連携及び小中一貫を実感する教育活動

子供たちをよりよく育てていくために、今、学校では「学校運営協議会」を核とした地域との連携を進めています。また、小学校と中学校が共に手を取り合い、9年間を見通して子供たちを育てていくという「小中一貫教育」を進めています。

#### ① 学校運営協議会の充実・・・地域の方々との協働

地域における学校の在り方として、数年前まで掲げていたのは「地域に開かれた学校」でしたが、今は、そこから1歩進んで「地域と共にある学校」を目指しています。その中心となっているのが「学校運営協議会」です。地域の代表である委員の皆さんに本校の教育活動を一緒に検証していただき、課題に対して一緒に取り組んでいただきます。これまでの活動については「トライアングル」でご報告しています。この活動がさらに充実し、より多くの方々に関わっていただけるよう、努力していきます。

#### ② 小中一貫教育の推進 9年間を見通した教育活動の充実

小学校から中学校に入るに当たっての段差を軽減していくという「小中連携教育」からスタートし、今は、石橋中学区の小中5校が同じ方針の下、9年間を見通して子供たちを育てていく「小教育中一貫」に発展し、取り組んでいます。今、本地区で重点的に進めているのは、「学級力（自分たちの学級をよりよくしていく力）」を教師の指導だけではなく、子供たち自ら考えて実践しながら高めていくというものです。小1から中3まで、同じ取り組み（中身は当然違いますが）をしていくというのは、すごいことだと思っています。

#### ③ 情報提供の充実・・・各担当によるホームページの更新

皆様方に本校の新しい情報が提供できるよう、ホームページをリニューアルしました。更新回数もがんばって増やしています。学年便りや各種お便りも掲載してありますので、ぜひ、ご覧になってください。

## お知らせ・・・11月より健康観察アプリ「LEBER」が導入されます。

市内全小中学校に、11月より健康観察アプリ「LEBER」が導入される予定です。保護者の皆様には、これまでの健康カードへの記入に換わって、アプリを通して、登校前の体温、健康状態（選択肢）、必要に応じてコメント等を入力し、スマートフォンやタブレット、PCから送信していただくことになります。お持ちでない方は、これまでのカードでけっこうです。詳細は、後日、お知らせします。

